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Vittorio Veneto 08 ottobre 2013 
 
 
 
 
        Al Signor Sindaco 
        del Comune di 
        Vittorio Veneto 
 
       e p.c. Al Signor Presidente  
        del  Consiglio Comunale di 
        Vittorio Veneto 
 
 
 
 
Oggetto : Interpellanza sulla sicurezza sismica  
                Dell’ospedale. Art.21 c.5 Regolamento. 
 
 
 
 
      I sottoscritti-----------------------------------------------------consiglieri comunali 

presentano la seguente interpellanza – con risposta orale- da iscriversi nella prima 
seduta utile del Consiglio Comunale relativa alla sicurezza sismica dell’ospedale 
cittadino. 

 
  Premesso che il giorno 14 settembre scorso si è svolta una esercitazione che 

simulava  un evento sismico che ha interessato una trentina di comuni delle 
province di Treviso e Belluno e che ha visto il nostro Comune in prima fila con i 
propri mezzi e il proprio personale assieme ai componenti della Protezione civile 
della Regione; 

 
  Rilevato che tra le strutture pubbliche coinvolte nell’esercitazione vi è stato 

pure l’ospedale cittadino che si trova in zona classificata di 2° livello in termini di 
rischio sismico; 

 
  Preso atto che l’ospedale  è stato costruito nei primi anni 70, periodo in cui  

questa zona non aveva tale classificazione, e che pertanto non poteva possedere i 
requisiti e le caratteristiche richieste  ora  per le nuove opere; 
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  Precisato che la struttura ospedaliera, in caso di evento sismico, non solo non 
deve procurare danni a chi è ricoverato, ma anche assicurare la piena operatività 
per far fronte alle richieste urgenti di intervento da parte della popolazione; 

 
  Ricordato a tale proposito l’intervento, in questa sala consiliare, del Direttore 

Generale dott. Del Favero A. L. nella primavera dell’anno 2011, il quale  
conveniva sulla necessità di effettuare una verifica sull’immobile per stabilire 
quali interventi di sicurezza e di consolidamento effettuare; 

 
  Lo stesso Direttore dichiarava poi che i lavori di adeguamento  avrebbero avuto 

inizio verso la fine dell’anno 2011 e che il costo complessivo dell’intervento – 
individuato in circa 10 milioni di euro- sarebbe stato reperito con l’alienazione di 
immobili, con il bilancio aziendale e con  un contributo regionale; 

 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri 
 
      C H I E D O N O  
 
che il Sindaco, massima autorità sanitaria della città e anche Presidente della 

Conferenza  dei sindaci dell’ulss, riferisca nella prima seduta utile del consiglio, 
sui seguenti punti, affinché i cittadini vittoriesi possano essere messi a conoscenza 
di : 

 
1° - quali sono stati i risultati delle perizie effettuate sull’ospedale cittadino dai 

tecnici incaricati già nel 2011, per verificarne lo “stato di salute”; quali lavori sono 
stati eseguiti e  per quale importo; 

 
2°  -  a che punto è il programma per la messa in sicurezza  dell’ospedale che  era 

stato già definito dalla direzione strategica nell’anno 2011 e per la cui 
realizzazione era stato previsto un impegno di spesa di circa 10 milioni da reperire 
attraverso alienazioni di immobili, bilancio aziendale e contributo regionale. 

 
  Nel ringraziare di quanto Ella vorrà riferire in termini esaustivi, porgiamo 

distinti saluti. 
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